

Minsal adelanta vacunación gratuita contra la influenza para toda la población: está disponible desde este 1 de julio

El Ministerio de Salud anunció este martes que la vacunación contra la influenza se extiende desde este 1 de julio para también abarcar a la población general. Hasta ahora, la vacuna solo estaba disponible para los grupos objetivo de riesgo, entre ellos personal de la salud, los mayores de 60 años, enfermos crónicos y población infantil, entre otros. La extensión de la cobertura a toda la población tradicionalmente se realizaba en agosto, pero se decidió adelantar tras alcanzar las metas en grupos prioritarios y la alta circulación viral registrada durante el invierno, indicaron desde el Minsal. “La estrategia preventiva busca fortalecer la protección comunitaria contra la influenza y mantener la inmunidad poblacional durante los meses críticos de invierno y



primavera, para disminuir los riesgos de posibles rebrotes de virus respiratorios”, detallaron mediante un comunicado. En cuanto a cifras, desde el Minsal destacan que la campaña de vacunación 2025, que se adelantó al 1 de marzo, “ha demostrado resultados exitosos”, permitiendo una respuesta oportuna ante la circulación viral.